



Medienmitteilung

Datum 08. 06. 2021

Die ETH und UbeeQo setzen auf Strom

Die ETH Zürich und UbeeQo, der Carsharing-Service von AMAG und Europcar, spannen zusammen: Bei der ETH Höggerberg steht ab sofort der vollelektrische VW ID.3 zur Miete bereit. Dieser kann sowohl von den ETH-Mitarbeitenden und -Studierenden wie auch von externen UbeeQo-Kundinnen und Kunden gebucht werden. Ganz einfach in Selbstbedienung, 100 Prozent digital, 24 Stunden am Tag, 7 Tage pro Woche – Auto mieten war noch nie so einfach! Bei der ETH in der City stehen zudem zwei weitere Autos für Kurzzeitmieten ab einer Stunde bereit.

Die ETH unterstützt mit diesem Angebot nachhaltige Mobilität und macht den 35'000 Personen, die bei der ETH arbeiten oder studieren, Autos direkt vor der Tür zugänglich. Zudem können auch Externe die Autos buchen.

Um zu reservieren, lädt man sich die UbeeQo App herunter oder meldet sich via Webseite www.ubeeqo.ch an. Die Anmeldung ist kostenlos und es braucht kein Abo um zu buchen. Optional gibt es das 3-Monats-Abo «Passion» für CHF 30, mit dem Kundinnen und Kunden von günstigeren Konditionen profitieren. Abgerechnet wird pro Stunde und Kilometer, im Preis inklusive sind Versicherungen und Benzin.

Spontan, einfach, günstig – so einfach war Automieten noch nie!

Im Ausland ist UbeeQo seit Jahren erfolgreich unterwegs - seit Mai 2020 nun auch in der Schweiz. UbeeQo gehört wie Europcar Schweiz zur AMAG Gruppe und ergänzt das klassische Mietwagenangebot mit Autos in Selbstbedienung, die ab einer Stunde gemietet werden können – sowohl privat wie geschäftlich. Das Angebot wird laufend ausgebaut und bis Ende Jahr soll das Netzwerk 100 Autos umfassen.

Für Firmen, Wohnüberbauungen und Gemeinden bietet UbeeQo zudem massgeschneiderte Angebote an.

Weitere Informationen: www.ubeeqo.ch

Für Fragen wenden Sie sich bitte an:

Nicole Hischier
Country Manager UbeeQo Schweiz
Tel. 044 804 90 33
nicole.hischier@ubeeqo.ch

UbeeQo
AMAG Services AG
Steinackerstrasse 20
CH-8302 Kloten
Tel. 044 804 90 33

www.ubeeqo.ch
ubeeqo@ubeeqo.ch

Bildlegende:

Übergabe des VW ID.3 an die ETH Zürich: Mägi Kapeller, ETH Fahrzeug- und Treibstoffmanagement (rechts) und Nicole Hischier, Country Manager Ubeeqo

Über das Unternehmen:

Ubeeqo wird 2008 in Paris gegründet und ist seit 2011 die erste Carsharing-Anbieterin für Firmen. 2015 wird der Service auch für die Öffentlichkeit zugänglich gemacht. 2017 übernimmt Europcar International die Firma und Ubeeqo wird eine hundertprozentige Tochter. Heute ist Ubeeqo in acht Ländern tätig, darunter in Städten wie London, Paris, Barcelona, Madrid und Mailand. Die Flotte umfasst 3'000 Fahrzeuge, die von 200'000 Nutzern gebucht und von 350 Mitarbeitenden gemanagt werden.

2020 übernimmt die AMAG Gruppe die Ubeeqo-Lizenz für die Schweiz und startet im Mai in sechs Städten, das Netzwerk wird nun laufend ausgebaut. Ziel bis Ende 2021 sind 100 Autos. Das Angebot richtet sich an Privat- und Geschäftskunden und bietet einerseits öffentlich zugängliche Fahrzeuge für jedermann, andererseits massgeschneiderte Poolfahrzeug-Flotten für Firmen, Wohnüberbauungen und Gemeinden. Ubeeqo ergänzt das klassische Mietwagenangebot von Europcar Schweiz, die ebenfalls zur AMAG Gruppe gehört.